

Antonio Guterres reconnaît le leadership de Cuba à la CEPAL



Nations Unies, 27 oct (RHC).- Le secrétaire général des Nations Unies, António Guterres, a souligné le rôle de leader de Cuba au sein de la Commission économique pour l'Amérique latine et les Caraïbes (CEPAL).

Il a souligné dans son discours d'ouverture de la 38e session de la CEPAL que la présidence tournante assurée par Cuba a contribué à faire progresser une communauté engagée envers l'égalité, le développement durable et la coopération.

Dans son discours, principalement en espagnol, António Guterres a déclaré qu'il était présent à La Havane lorsque la plus grande des Antilles a pris la direction de cette Commission, mais maintenant ils se réunissent virtuellement, dans un contexte très différent en raison de la pandémie de Covid-19.

Mais la distance ne minera pas la détermination à affronter cette crise, a souligné le haut représentant des Nations unies.

La réunion qui a commencé ce lundi est la plus importante de la CEPAL.

Dans le cadre de cette assemblée semestrielle, la secrétaire exécutive de la CEPAL, Alicia Bárcena, a également souligné la contribution de Cuba à la région et à cet organisme pendant son mandat à la tête de la Commission depuis 2018.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/237971-antonio-guterres-reconnait-le-leadership-de-cuba-a-la-cepal>



Radio Habana Cuba